Jahresbericht des 1. Vorsitzender KG-Münsterland für das Jahr 2016

Liebe Hundesportler u. Hundesportlerinnen,

das Sportjahr 2016 ist zu Ende und wir gehen mit neuem Elan in das Jahr 2017. Ich darf mich bei allen Vorstandsmitgliedern für die geleistete Arbeit bedanken.

Ebenso bei allen Sportfreunden und Sportfreundinnen in den Vereinen die für einen reibungslosen Ablauf der verschiedenen Veranstaltungen von Vereinsprüfungen bis zur DM in Mettingen gesorgt haben.

Wir haben in dieser JHV wiedermal Neuwahlen des Vorstandes, wie die Zeit vergeht, und ich hoffe das wir einen gut funktionierenden Vorstand zusammen bekommen. In den letzten Jahren hatten wir im Bereich OFG ein wenig Probleme. Im Bereich Obidience wird uns Silke Heemann verlassen die aus Privaten und beruflichen Gründen nicht mehr weitermachen kann. Ich danke Silke jetzt schon für die von ihr in den letzten Jahren geleistete Arbeit und hoffe das sie uns im Hundesport erhalten bleibt.

Ebenso wird Sandra Uekötter-Voss das Amt des OFJ und Wolfgang M den Posten des OFG abgeben. Auch diesen beiden meinen Dank .

Wir haben im Vorstand überlegt und auch auf der Erweiterten JHV nachgefragt wer mit im Vorstand arbeiten möchte und leider haben wir immer wieder Absagen bekommen. Woran liegt das? Alle wollen mit ihrem Hund arbeiten aber keiner ist mehr bereit ein wenig mitzuarbeiten um alles am Laufen zu halten. Wenn das so weiter läuft können wir uns bald die Frage stellen wie lange wird es den DVG wie wir ihn bis heute kennen bzw. einige Sportarten im DVG noch geben wird, wenn keiner mehr bereit ist die Arbeit zu machen.

Im vergangenen Jahr habe ich an zwei erweiterten LV-Vorstandsitzungen an den JHV vom Landesverband und JHV DVG teilgenommen.

Auf der erweiterten Landes-JHV am 5.12.16 war ein Diskussionspunkt die Beiträge des Landesverbandes. Seit nun mehr etwa 15 Jahren nach Umstellung auf den Euro haben wir die Beiträge halten können.

Aber durch höhere Ausgaben in den letzten Jahren sind wir nunmehr gezwungen uns Gedanken zumachen. Höhere Ausgaben sind zum Beispiel angefallen durch Unterstützung für Sportsfreunde und Sportfreundinnen die sich als Leistungsrichter ausbilden lassen. Oder eine einheitliche Kleidung für Starter auf den BSP. Oder durch Stellung eines Mannschaftsführers bei den BSP bzw. DM usw. Des weiteren ist auf der JHV des DVG eine Unterstützung anderer Landesverbände beschlossen worden.

Aber man muss auch sehen das z.b. der Vorstand des Landesverbandes auf ein Teil der Entschädigungen verzichtet um die Kasse ausgeglichen zuhalten.

Da dies ein Thema auf der nächsten erweiterten und auf der JHV des Landesverbandes sein wird würde ich gerne eure Meinung hören . Wir reden wahrscheinlich über eine Erhöhung des Beitrages zum Landesverband von 1-2 Euro.

Aus sportlicher Sicht war das Jahr 2017 für die Kreisgruppe denke ich ein erfolgreiches Jahr. Es sind viele Prüfungen gelaufen ob in den Vereinen oder auch auf Landes oder Bundesebene . Und auch hier mit Hundeführern /Hundeführerrinnen aus unserer Kreisgruppe. Darauf will ich hier aber nicht weiter eingehen ich denke das ist Sache der Obleute .

Wie im letzten Jahr schon angesprochen haben wir Uwe Raupach dafür gewinnen können sich um unsere Homepage zu kümmern. Ich denke er macht seine Sache sehr gut und ich möchte mich hier nochmal für seine Arbeit bedanken. Aber auch er kann nicht alles alleine machen und ist auf mithilfe angewiesen. Sei es bei der Darstellung der Vereine oder bei Berichten über Prüfungen. Wenn bei ihm nichts ankommt, obwohl die Vorsitzenden angeschrieben wurden kann er nichts auf die Homepage setzen. Also bitte füttern.

Zum Schluss möchte ich euch bitten an die JHV des Landesverbandes am 12.2.17 und im April an die JHV in Hemer zu denken.

Damit stelle ich meinen Bericht zur Diskussion.